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關注關注關注關注郵輪郵輪郵輪郵輪海事漫遊訊號干擾本地通訊問題海事漫遊訊號干擾本地通訊問題海事漫遊訊號干擾本地通訊問題海事漫遊訊號干擾本地通訊問題    

 

不少郵輪公司為方便旅客，會提供流動通訊漫遊服務（海事漫遊），收費較一

般漫遊收費高昂。若郵輪泊岸後無關閉漫遊訊號，附近市民有機會被收取漫遊費

用。據早前報導，近日便有在尖沙咀的巿民，誤墮海事漫遊陷阱，發了一個短訊與

四次通話，電話費竟收二千五百元，事後發現是當日有郵輪泊岸，巿民的電話訊號

被自動轉至海事漫遊訊號，因而被收巨額費用。 

 

郵輪啟用至今，負面新聞不斷，包括未有岸電，惹污染問題；滲水及鼠患問題，

引為笑柄等，而現在亦出現郵輪泊岸後，沒有關閉漫遊訊號，令巿民誤接漫遊系統，

被收到高額電話費問題。 

 

祈當局關注，並盡快改善，遏止問題繼續發生。 
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